

**Vorstellung Stadt Selber Machen Kassel**

23. Juni 2022

1 von 1

Der Ortsvorsteher, Herr Timtik, begrüßt zu diesem TOP Herrn Steckelmann von dem Projekt „Stadt Selber Machen“ und übergibt ihm das Wort.

Herr Steckelmann erläutert das Projekt. Im Zuge des Projekts sollen Ideen entwickelt werden inwiefern an Orten in Kassel Perspektiven für eine Quartiersentwicklung verwirklicht werden können. Dafür sollen mit Expert\*innen zunächst die Areale Jägerkaserne, Henschel-Gelände und das Haferkakao-Gelände genauer betrachtet werden. Die Reihe soll neben den inhaltlichen Schwerpunkten dazu dienen, eine Gruppe zu formatieren, die sich langfristig mit solidarischer Stadtentwicklung in Kassel beschäftigen möchte. Weitere Informationen: @stadtselbermachenkassel (Instagram)

Der Ortsbeirat bedankt sich für die Vorstellung des Projekts.

Ali Timtik  
Ortsvorsteher

Miriam Winklhöfer  
Schriftführerin